

Medienmitteilung, 17. August 2024, 21:30 Uhr

## **Landschaftstheater Ballenberg mit erfolgreichem Theatersommer**

**Das Landschaftstheater Ballenberg blickt mit einer Auslastung von 85% auf einen erfolgreichen Theatersommer 2024 zurück. Das Stück «Bärner Gringe» brachte über 16'000 Zuschauer auf die grosse Theatertribüne bei der Stallscheune Faulensee. Trotz des zeitweise schwierigen Wetters konnten nahezu alle Vorstellungen gespielt werden.**

«Bärner Gringe» begeisterte die Besuchenden mit poetischen Bildern, einer grossartigen Landschaftskulisse und dem packenden Schauspiel von Schauspielerinnen Fabienne Hadorn und dem grossen Laienensemble des Landschaftstheaters. Über 16'000 Theatergäste besuchten zwischen dem 3. Juli und dem 17. August die Vorstellungen. Nur zwei der insgesamt 26 Vorstellungen mussten aufgrund schlechter Wetterprognosen abgesagt, respektive verschoben werden.

Das Stück der Theatersaison 2024, «Bärner Gringe», ist eine wahre Geschichte nach dem Emmentaler Mundartautor Simon Gfeller und wurde eigens fürs Landschaftstheater Ballenberg von den beiden Autoren Francesco Micieli und Martin Bieri adaptiert. Regisseur Olivier Keller inszenierte das Stück in der Weite der Landschaft. Für einmal stand nicht ein Ballenberg-Haus als Kulisse im Zentrum. Stattdessen symbolisierte eine sandige Hügellandschaft (Bühnenbild: Karin Bucher) eine Dürre, die in der über 100 Jahre alten Geschichte eine wichtige Rolle spielt. Im Zentrum der Handlung steht die Rötele (Fabienne Hadorn), eine Magd, die sich gegenüber ihrem Dorf behaupten muss. Das Stück spielte über mehrere Zeitebenen hinweg, das Altern der Figuren konnte mitunter über Kostümwechsel (Kostümbild: Myriam Casanova) nachvollzogen werden. Ein Chor der Darstellenden, geleitet von Brigit Beetschen, begleitete die Handlungen auf der Bühne.

Im Sommer 2025 zeigt das Landschaftstheater Ballenberg «Der Geltstag – Oder die Wirtschaft nach der neuen Mode» nach Jeremias Gotthelf. Das Stück wird vor dem Haus aus Therwil (BL) spielen und vom Regisseur Ueli Blum, der bereits in den Jahren 2020, 2021 und 2022 auf dem Ballenberg tätig war, inszeniert werden. Die Schauspielerin Anne Hodler wird in der Hauptrolle als «Eisi» zu sehen sein. Gespielt wird vom 2. Juli bis 16. August 2025. Der Vorverkauf startet Mitte April 2025.

### **Bildmaterial:**

Kann auf unserer Website unter [Medien](#) in Druckqualität heruntergeladen werden.  
Fotograf: Markus Flück. Grafik: Luke Huggler.

### **Weitere Auskünfte:**

Susanne Hefti, Geschäfts- und Produktionsleiterin Landschaftstheater Ballenberg.  
susanne.hefti@ballenberg.ch, 079 599 85 82.